



Hier, jeudi 11 octobre 2012, Hervé Féron était invité à Laxou à partager le repas de rentrée de la Confédération Syndicale des Familles par la Présidente, Mme Baillet-Bardeau, et les membres du bureau et du comité.

La CSF a été créée en 1946, dans le contexte d'après-guerre particulièrement difficile que connaissaient les Français d'alors. La solidarité s'est organisée pour subvenir aux besoins des familles, notamment au travers des Associations Familiales Ouvrières, qui deviendront plus tard la Confédération Syndicale des Familles.

Aujourd'hui, la solidarité continue, et « la CSF est au quartier, ce que le syndicat est à l'entreprise ». Elle agit auprès des familles, les représente et défend leurs intérêts, par des actions de proximité. La démarche que proposent ses membres est une démarche militante, humaine, et constructive. Mais comme le dit l'ancienne présidente, Marie-Louise Marion, il faut « faire avec, et pas faire pour » : l'objectif est d'accompagner les familles, tout en favorisant une certaine autonomie dans leurs démarches.

La CSF porte de nombreuses revendications dans des domaines très divers (habitat, urbanisme, cadre de vie, économie, consommation, santé, éducation, culture, loisirs, intégration...). Nous devons à la Confédération Syndicale des Familles de nombreuses avancées dans ces domaines, notamment l'allocation de rentrée scolaire (ARS), la

participation des locataires aux conseils d'administration des bailleurs sociaux, la loi sur le surendettement, le congé paternité, le développement du tiers payant...

La CSF est une structure surprenante et dynamique. L'accueil qu'a reçu Hervé Féron était pour le moins excellent et chaleureux !

